BOLETÍN INFORMATIVO RHE



Tuxtla Gutierrez, Chiapas

Incremento del 50% en el servicio a domicilio de los Talleres Mecánicos

Durante la contingencia sanitaria, el servicio a domicilio ofrecido por los talleres mecánicos, se ha incrementado en 50%, de acuerdo con una agrupación de talleres local. Aunque los talleres aplicaron medidas sanitarias desde el inicio de la pandemia, "los clientes prefirieron que fuéramos por sus unidades, las arregláramos y se las devolviéramos, mencionó Harvey AmílcarArévalom, propietario de un taller mecánico en Tuxtla Gutierrez. "Cobramos 50 pesos adicionales por realizar este traslado", puntualizó.

México exporta más autopartes en valor que vehículos ligeros

La exportación de autopartes de México a Estados Unidos, supera en 1.3 veces el valor de los envíos al extranjero de autos ligeros y en 5 veces las entradas por la exportación de camiones y tractocamiones, de acuerdo con datos de la Industria Nacional de Autopartes (INA). La INA reveló que en 2019 las exportaciones de piezas y refacciones para vehículos manufacturadas en México v exportadas a la Unión Americana alcanzaron un valor de 70 mil 500 millones de dólares, mientras que en el mismo concepto las entradas por los envíos de vehículos ligeros y los tractocamiones enviados a Estados Unidos reportaron ingresos por 54 mil 799 millones y 14 mil 164 millones respectivamente.



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

Las ventas de coches caerán este año un 20% por Covid-19, según Standar&Poor´s Global

Las ventas de coches caerán un 20 por ciento este año en todo el mundo por



efecto de la pandemia de Covid-19, según un estudio de S&P Global, que prevé que en 2021 y 2022 el mercado se recuperará entre un 7 y un 9 por ciento. Esta previsible mejoría, señala la firma de análisis, situará las ventas de vehículos en esos dos ejercicios un 6 por ciento por debajo de las cifras de 2019.

Simplifica y mejora trámites la SCT, con ahorros por 60 mdp anuales

La Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) publicó el pasado jueves, en el Diario Oficial de la Federación (DOF), el Acuerdo por el que se modifican, simplifican, digitalizan y agilizan diversos trámites, con el propósito de ofrecer a los usuarios una atención de mayor calidad y oportunidad. El Acuerdo suscrito por el secretario de Comunicaciones y Transportes, Jorge Arganis Díaz Leal, significa ahorros por cerca de 60 millones de pesos anuales para los particulares, de acuerdo con los cálculos de la Comisión Nacional de Mejora Regulatoria (Conamer).

Rolls Royce se hunde en la bolsa al no aclarar cómo se financiará el resto del año

Las acciones de Rolls Royce cerraron ayer con una baja de 5.4 por ciento, precio que retrocedió adicionalmente en 1.25 por ciento ayer, después de que respondió a especulaciones de los medios sobre las opciones de financiamiento con que cuenta para fortalecer su balance, aclarando que aún no se han tomado decisiones finales.





INFORMACIÓN GENERAL

México llega a 73 mil 493 defunciones por coronavirus

La Secretaría de Salud reportó que en México se han confirmado 697 mil 663 casos positivos de coronavirus; mientras que han fallecido 73 mil 493 personas en el país. Hugo López-Gatell, subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, detalló que se han estudiado un millón 586 mil 191 persona, de las cuales 37 por ciento resultaron positivas a coronavirus.

Veracruz

Reabren centro histórico de Veracruz pese a semáforo rojo

El municipio de Veracruz concentra la mayor cantidad de casos de covid-19 en el estado. Las calles aledañas al zócalo, ubicado en el centro histórico de Veracruz, fueron cerradas, en ellas se colocaron sillas y mesas para los comensales, así como un escenario donde se presentarían bailarines y cantantes. Ello tras la decisión de empresarios y ayuntamiento de hacer una serie de actividades culturales y cierres viales para reactivar la economía de los negocios de la zona, a pesar de que el municipio de Veracruz concentra la mayor cantidad de casos de covid -19 en el estado.

9 de 10 muertes asociadas al COVID, en hospitales

Se trata de 18 mil 823 personas, de acuerdo con información básica de actas de defunción del Registro Civil, con corte al 31 de agosto. Un 91.6 por ciento de las muertes asociadas a COVID-19 (de casos confirmados o sospechosos) ocurrió en un hospital, de acuerdo con la información básica de actas de defunción del Registro Civil en la Ciudad de México. En su portal de datos abiertos, el gobierno capitalino abrió un repositorio público para calcular el exceso de mortalidad por el virus en la capital que será actualizado periódicamente.

¿Enfermaste de COVID-19? Puedes contagiar aún 90 días después de recuperarte

Las personas que hayan padecido COVID-19 y se recuperen favorablemente, aún podrán excretar y transmitir el virus hasta por 90 días, señaló este martes la titular del Servicio Federal de Supervisión para la Protección de los Derechos del Consumidor y el Bienestar Humano de Rusia (Rospotrebnadzor), Anna Popova.

En el Reino Unido empresa logra realizar pruebas de COVID-19 en 20 segundos

Utilizan inteligencia artificial e imágenes holográficas microscópicas para detectar la presencia de coronavirus a partir de una prueba de hisopado de saliva. TI Electronics, un proveedor global de electrónica de ingeniería, anunció el lanzamiento de Virolens, una prueba de COVID-19 que puede arrojar resultados en 20 segundos, mientras que las conocidas hasta ahora tardaban hasta 72 horas. Esta prueba fue lanzada el 10 de septiembre luego de ser aplicada exitosamente en el aeropuerto de Londres Heathrow durante las últimas semanas, de acuerdo con un comunicado de TI Electronics.

